
Mitgliederversammlung „Lebenswertes Sülztal“ Rösrath, 24.03.2024

Protokoll der Mitgliederversammlung 

des Vereins „Lebenswertes Sülztal“

am 8.März 2024 in Rösrath, Restaurant Lehmbacher Hof, um 18:00 Uhr

Es trafen sich die in Anlage 1 aufgeführten 35 Vereinsmitglieder und 1 Fördermitglied 

TOP 1  Begrüßung, Wahl des Protokollführers, Beschluss der Tagesordnung

Klaus Weile, der Vorsitzende des Vorstands, begrüßte die Teilnehmer und eröffnete die 

Versammlung. Er übernahm die Leitung der Versammlung. 

Karin Wedde-Mühlhausen wurde zur Protokollführerin gewählt. Sie nahm die Wahl an.

Der Versammlungsleiter schlug die Tagesordnung vor, die als Anlage 2  beigefügt ist. Die 

Tagesordnung wurde ohne weitere Änderungen angenommen.

TOP 2 Rechenschaftsbericht des Vorstands 

Klaus Weile und weitere Mitglieder des Vorstands trugen den Rechenschaftsbericht in 

Form einer Folienpräsentation vor, Karl Stegh präsentierte den Kassenbericht. 

1. Aktivitäten zum Knipperbach 2023

2. Neuere Entwicklungen zum Gewerbegebiet Unterauel

3. Agger-Sülz Radweg*

4. Retentionsraum Sülzbogen

5. Brückenbau Hoffnungsthal

6. Wanderungen in 2023; Planungen 2024

7. Weitere Aktivitäten in 2023

8. Lärmaktionsplan: Aktualisierung von 2018

9. Aus für „Schottergärten“

10.Bebauungsplan 129 Sülzufer West: Endstand nach erneuter Offenlage

11. Öffentlichkeitsarbeit: Unser Verein in den Medien

12.Kassenbericht

*Zum aktuellen Planungsstand des Agger-Sülzradweges trug Uwe Pakendorf u.A. 

folgende Informationen vor: für den Abschnitt zwischen Lehmbach und Untereschbach sei 

jetzt das Land NRW für die Detailplanung zuständig, die Grundstücksfragen sind 
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weitgehend geklärt –- ausgenommen der Abschnitt bei dem ehemaligen Frölingsgelände - 

Realisierungsperspektive 2029/2030, am Sülzbogen Lehmbach nach 2030. Zum Abschnitt 

bei Haus Stade in Hoffnungsthal gibt es keinen Fortschritt, bei Immekeppel wegen 

fehlender Kapazitäten der Stadt Overath ebenfalls nicht. Bei Bielstein wird die Stecke nicht 

wie ursprünglich geplant über das Viadukt geführt (aus Kostengründen) sondern ein 

Teilstück wird auf die Landstrasse verlegt.

TOP3 Bericht der Kassenprüfer/Entlastung Kassenwart/Entlastung des Vorstandes

Der Bericht der Kassenprüfung wurde von den Kassenprüfern Diethelm Mühlhausen und 

Toni Heinen vorgetragen, die Kassenführung wurde als sehr gut bezeichnet. Es gab keine 

Beanstandungen. Der Kassenprüfer Diethelm Mühlhausen beantragte die Entlastung des 

Kassenwarts. Der Kassenwart wurde von den Vereinsmitgliedern bei einer Enthaltung 

einstimmig entlastet. Anschließend beantragte der Kassenprüfer Diethelm Mühlhausen die 

Entlastung des gesamten Vorstands. Der gesamte Vorstand wurde von den 

Vereinsmitgliedern bei vier Enthaltungen einstimmig entlastet.

TOP 4 Wahlleiterbenennung, Wahlen des Vorstands und der Kassenprüfer

Auf Vorschlag der Versammlung wurde Jürgen Hauke zum Wahlleiter gewählt. Er nahm 

die Wahl an. Es wurde um Vorschläge für die Wahl der Vorstandsmitglieder gebeten.  

Klaus Hasbron-Blume und Karl Stegh beenden ihre Tätigkeit im Vorstand und stellen sich 

nicht erneut zur Wiederwahl. Klaus Weile dankte Klaus Hasbron-Blume und würdigte 

seine langjährige erfolgreiche Vorstandsarbeit, er dankte Karl Stegh für seinen Einsatz, 

besonders auch für das gemeinsame mit Klaus Hasbron-Blume durchgeführte Projekt 

„Knipperbachfilm“. Heiner Mersmann schloss sich dem Dank an mit einem kurzen 

Rückblick auf die zahlreichen Initiativen und Projekte, die Klaus Hasbron-Blume in seiner 

13jährigen Vorstandsarbeit angestoßen  und durchgeführt hat. 

Klaus Weile stellte sich erneut als Vorsitzender zur Verfügung,  Heinrich Mersmann als 

erster Stellvertreter. Als Kassenwartkandidat wurde Christian Bühler von Klaus Weile 

vorgestellt. Er verlas eine schriftlich vorliegende Erklärung von Christian Bühler, dass er 

bereit sei, die Aufgabe des Kassenwarts zu übernehmen. Für den erweiterten Vorstand 

kandidierten Karin Wedde-Mühlhausen und  Bettina Montfort. Bettina Montfort stellte sich 
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der Versammlung vor. Weitere Kandidaten stellten sich nicht zur Verfügung. Die 

Kandidaten wurden von der Versammlung bestätigt und von den Vereinsmitgliedern bei 4 

Enthaltungen einstimmig gewählt:

Vorsitzender: Klaus Weile 

Stellvertetender Vorsitzender (1): Dr. Heinrich Mersmann

Stellvertetender Vorsitzender (2): Christian Bühler, Kassenwart

Erweiterter Vorstand (1): Karin Wedde-Mühlhausen

Erweiterter Vorstand (2): Bettina Montfort

Alle gewählten 5 Vorstandsmitglieder nahmen die Wahl an.

Auf Vorschlag der Versammlung wurden Diethelm Mühlhausen und Toni Heinen als 

Kassenprüfer vorgeschlagen und bei 2 Enthaltungen einstimmig von den 

Vereinsmitgliedern gewählt. Beide nahmen die Wahl an.

TOP 5 Verschiedenes: Info zu Billigkeitsleistungen/Wiederaufbau

Jutta Hauke informierte über die Fördermöglichkeiten für Wiederaufbau und 

Hochwasserschutzmaßnahmen für private Immobilien. 

Die Versammlung wurde um 19:45 beendet.

Klaus Weile, Karin Wedde-Mühlhausen
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